

修 使 使 行

第10号 令和7年1月23日 外ヶ浜町立蟹田中学校 校長 太田尚人





令和 7年が始まりました。遅ればせながら、新年の御挨拶を申し上げます。皆様にとりまして、実りと幸の多い年になりますことを心よりお祈りいたします。今年も職員一同、生徒一人一人が充実した生活を送れるように精一杯努力して参りますので、何卒よろしくお願いいたします。

1月15日の始業式では各学年代表生徒より3学期の抱負が発表されたので紹介します。

冬休みの反省と3学期の抱負

3年 越田英寿

僕は「冬休み中は1日5時間勉強する」という目標を立てました。5時間勉強できない日がありましたが、目標を達成できた日の方が多かったです。必ず毎日勉強したし、今までで一番机に向かった冬休みだったと思います。僕たちは3年生は、県立受検までもう2ヶ月を切りました。その少ない残り時にやるべきことは勉強しかありません。僕は受検に向けて死に物狂いで勉強していくつもりです。そのために、3学期は2つの目標を決めました。1つ目は、11時までに寝るということです。僕は大いとおりたと指摘されたことがあるので、どうやって改善しようか冬休み中に考えました。僕は大いと指摘されたことがあるので、どうやって改善しようかりました。睡眠時間を調整した。後半中の集中力を切らさないようにしたいです。2つ目は、体調管理です。今までの自分を振り返るとは投業中の集中力を切らさないようにしたいです。2つ目は、体調管理です。今までの自分を振り返るました。死に物狂いで勉強に打ち込むため、この2つのことを大切に生活していきます。そして、公司によりおいるとは1日4時間の勉強を目標にして頑張ります。僕をはじめ、3年生のみんなは時間の大切さを実よいると思います。残りわずかな時間しかありませんが、普段の学校生活でも勉強でも悔いのないるできると思います。残りわずかな時間しかありませんが、普段の学校生活でも勉強でも悔いのないるべきと思いていけたらと思っています。僕は、3年生として勉強する姿を後輩にしっかりと見せ、やるべきことをしっかりできる人になって卒業したいです。受検・卒業に向けて、一生懸命頑張ります。

3学期に向けて

2年 塩井翔王 💍 💍 💆 🏂 🎺 🎺 🏂 🏂 🏂

まず、僕が冬休みに頑張ったことは、2つあります。1つ目は、家の手伝いです。正月に入る前には、毎日雪片付けをして、正月頃には父の仕事の手伝いをしました。2つ目は冬休みのワークと一人勉強です。今年は、台湾へ研修に行くことになったので、宿題の3分の2を年内に終わらせ、解答をもらった。とになっていました。そこで、計画的にワークを進めていき、しっかりと終わらせることができました。いつも冬休みギリギリまで宿題を残していた自分は、目標がないと期日までに終わらせられないのからと終わらせられないのからと思ってしまいました。3年生の夏、冬休みは、受検生なのでギリギリにならないようにして、この調査が出まりに進めていきたいと思います。一人勉強では、冬休みのワークで間違えたところや不安なるを、ポイントを付け加えながらまとめ、冬休み明けのテストに向けて頑張ることができました。3学期は、短いですがいろいろな行事があります。実力テスト、合格祈願会、新入生説明会、模擬テストにいてす。デストは、一人勉強などで基本問題を確実に解けるように頑張り、点数が上がるようにしたいです。新入生説明会では、相手に伝わるように、声の大きさや発音に気をつけて話したいです。3学期は、3年生になるまでの準備期間です。勉強は、1年生の問題オールクリア、2年生の問題できないところがあったら、重点的にワーク、一人勉強でやることにしました。また、行事でも、リーグもとして前に出ることが多くなるので、みんなをまとめる力も身に付けておきたいと思います。

冬休み頑張ったことと3学期の抱負

1年 田山悉宙

私は冬休みに頑張ったことが2つあります。まず1つ目は毎日2時間を目標に勉強できたことです。 私はその日に勉強する教科を決めて、時間を計って勉強しています。集中力が切れたら休憩したり、分からないところは調べたり、家族に聞いたりなど自分なりに勉強することができました。2つ目は早寝・早起きができたことです。私は早寝・早起きが苦手だったけど、毎日心掛けて習慣づけることを頑張りました。ちょっとした時間がいろんなことに使えるのでやっぱり時間は大切だと感じました。3学期に頑張りたいことは1日2時間の勉強と授業の復習です。冬休みでもできていた2時間を目標に続けたいし、その日の授業でやったことをノートで確認して、勉強についていけるようにしたいです。あと2日後に実力テストがあるので勉強してきたことを発揮できるように頑張りたいです。

外方浜町中学生海外派遣研修事業 2024年度 台湾研修旅行

1月7日~10日に2年生(希望生徒)が台湾研修旅行に行ってきました。この事業は昨年度から始まり、今回で2回目の研修旅行となりました。未来の町を担う中学生を、広い視野と国際感覚を備えた人材として育成することを目的としています。









明徳中学校との交流及び学校見学







忠烈祠衛兵交代式







世界四大博物館の1つ 国立故宮博物院







龍山寺でお参り

	1	土	
0	2		
	2 3	月	学習コンテスト週間(1・2年 英語~7日)
	4	火	
	5	水	諸費
	5	木	私立一般選抜検査日 ALT
	7	金	ALT SC
多	8	土	
慦	9		
	10	月	
	1 1	火	建国記念の日
	12	水	第4回保護者会
	13	木	ALT
	14	金	私立一般選抜合格発表 ALT SC
	15	土	
	16		学習強調週間~20日
	17	月	
	18	火	
	19	水	
	20	木	ALT SSW
	21 22	金	1.2年3学期期末テスト 3年模擬テスト
	22	土	
	23		天皇誕生日
	24	月	振替休日
	242526	火	委員会•中央議会
	26	水	
	27	木	ALT

大きな事故、トラブルなく無事 に終了しました。とても充実し た研修旅行でした。

本校では2月12日の保護者集会において台湾研修旅行の報告会を行います。是非、参観いただければと思います。



28 金 全校集会 ALT



食事は台湾料理で満喫



青森空港到着 現実に戻る